
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 24.06.05 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SK/011(IV)/05 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Städtisches Klinikum 

Mittwoch, Krankenhaus 
Olvenstedt, 
Konferenzraum 

17:00Uhr 19:00Uhr 

     
 01.06.2005    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung  

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

  
 
2 Bestätigung der Tagesordnung  

  
 
3 Genehmigung der Niederschrift 010(IV)05  

  
 
4 Zwischenbericht Wirtschaftsplan per 31.03.2005  

  
 
5 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Beigeordnete Beate Bröcker  
 Mitglieder des Gremiums 
Vors. des Stadtrates Jens Ansorge  
Stadtrat Dr. Jürgen Hildebrand  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Dr. Gerhard Reichel  
 Beschäftigtenvertreter 
Herr Jürgen Homann  
 Geschäftsführung 
Frau Schönian  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Martin Danicke  
Stadtrat Gerald Grünert  
Stadtrat Hubert Salzborn  
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Vorsitzende des Betriebsausschusses, Frau Bröcker, begrüßt die Mitglieder des 
Betriebsausschusses Städtisches Klinikum, die Mitarbeiter der Verwaltung sowie die Gäste; sie 
stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß einberufen wurde. 
Es sind 7 stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Betriebsausschuss 
beschlussfähig. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Frau Bröcker beantragt, dass die DS 0287/05 zusätzlich als Tagesordnungspunkt für die 
Nichtöffentliche Sitzung aufgenommen werden soll. 
 
7 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
0 Stimmen - Enthaltung 
 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift 010(IV)05  
 
Herr Dr. Hildebrandt hinterfragt zum TOP 7 noch einmal, wie viel Auszubildende nach 
Abschluss ihrer Ausbildung vom Klinikum übernommen werden. 
Frau Trey berichtet, dass die Bewerbungsgespräche am 31.05.2005 abgeschlossen wurden und 
allen 16 Bewerbern entsprechend den Möglichkeiten des Klinikums und Einsatzwünschen der 
Bewerber ein befristeter Arbeitsplatz angeboten werden konnte. 
 
Die Niederschrift wird bestätigt. 
 
3 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
4 Stimmen - Enthaltung 
 
 
 
4. Zwischenbericht Wirtschaftsplan per 31.03.2005  
 
Herr Schmitt stellt den Zwischenbericht vor. 
 
Herr Dr. Hildebrandt hinterfragt aus dem Erfolgsplan die Position 21. Im Zwischenergebnis ist 
eine Erfüllung zum Quartal mit –378.779,91% hinterlegt. Diese Zahl kann nicht nachvollzogen 
werden. 
Herr Padberg informiert, dass im Programm der Prozentsatz hinterlegt ist. Dieser wird in dieser 
Position in Zukunft ausgeblendet. Die Berechnung des Zwischenergebnisses wird als Anlage 
beigefügt. 
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Herr Dr. Reichel hinterfragt die geringe Anzahl der CT-Leistungen im I. Quartal. Herr Padberg 
informiert, dass künftig eine Saisonkurve abgebildet wird, um aussagekräftiger zu sein. 
 
Der Zwischenbericht zum Wirtschaftplan per 31.03.2005 wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
5. Verschiedenes  
 
Kein Beratungsbedarf. 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Beate Bröcker Schönian 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




